MEDIO: PORTAL CNNEXPANSIÓN

FECHA: 19/JULIO/2012





## Morgan Stanley anuncia despidos

El banco planea reducir nómina en más de 1,000 trabajadores para 2012 debido al panorama económico; la financiera reportó ganancias por 564 mdd en el segundo trimestre, aunque sus acciones caen.

**NUEVA YORK (Reuters)** — Morgan Stanley planea reducir su nómina en más de 1,000 trabajadores para fines de este año como preparación para un débil crecimiento mundial y una baja en los volúmenes de negocios, dijo este iueves el banco de inversión estadounidense.

Morgan Stanley, que reportó una baja en sus ingresos generales de 24% en el segundo trimestre, es el último de los bancos en poner un tono sombrío a las perspectivas de la economía.

Los bancos han enfrentado la reticencia de las empresas a emitir deuda y acciones, la crisis de deuda de Europa y la desaceleración de la comercialización de títulos bursátiles y bonos.

Pero Morgan Stanley, además, hizo frente a sus propias dificultades, entre ellas una extendida amenaza de rebaja en su calificación crediticia que eclipsó sus negocios de intermediación de bonos durante el segundo trimestre.

También encaró una ola de críticas por su manejo de la oferta pública inicial de Facebook, cuyas acciones se hundieron un 27% en su primer día de operaciones.

La rebaja en la nota de crédito del banco finalmente ocurrió en junio, pero no fue tan mala como muchos temían: Moody's Investors Service recortó la principal calificación de crédito de Morgan Stanley a "Baa1", tres escalones por sobre el grado especulativo.

Los negocios de intermediación de bonos de Morgan Stanley han repuntado en el inicio tercer trimestre, pero la incertidumbre económica aún representa enormes dificultades para el sector de servicios financieros, dijo la presidenta financiera del banco, Ruth Porat, en una entrevista.

Los ingresos en los tres principales negocios de Morgan Stanley -banca de inversión, gestión de riqueza y manejo de activos- cayeron en el segundo trimestre.

El negocio de intermediación de bonos, que tradicionalmente contribuye con cerca de un quinto de los ingresos totales, tuvo una merma de un 60%, excluyendo ajustes contables.

## Panorama golpea acciones

Morgan Stanley reportó ganancias en el segundo trimestre, pero el oscuro panorama sobre el futuro pesaba sobre el precio de sus acciones. Los títulos caían un 4.4% a 13.37 dólares.

El banco de inversión reportó utilidades por 564 millones de dólares, o 29 centavos por acción, comparado con una pérdida de 558 millones de dólares o 38 centavos por acción registrada en el mismo periodo del año pasado. Morgan Stanley también había registrado pérdidas en el primer trimestre.

Durante gran parte del segundo trimestre, el banco lidió con la intranquilidad de los inversores que temían una reducción de la calificación de Morgan Stanley a sólo dos escalones del territorio "basura". En el negocio de bonos, los clientes usualmente evitan trabajar con contrapartes que parecen ser menos sólidas.

El banco tuvo que reservar garantías por 3,700 millones de dólares, pero el negocio ha mejorado y el ritmo de aumento de los colaterales se ha desacelerado desde fines de junio, dijo la presidenta financiera Porat.

"Ciertamente estamos viendo que el impacto de la decisión de Moody's se está disipando", dijo.

Pero durante el segundo trimestre, la amenaza de la rebaja dañó al banco, agregó.

"Pasamos mucho tiempo con clientes y contrapartes respondiendo las preguntas que ellos tenían y ese tiempo, de otra manera, podría haberse utilizado en enfocarse en obtener nuevos negocios", refirió Porat.

"A medida que el trimestre comenzó a avanzar, en particular cuando Moody's amplió el rango de tiempo para tomar la decisión, comenzó a haber un mayor impacto en la situación completa del banco. Los clientes parecieron tomar esta aproximación de 'esperar y ver qué ocurre'", enfatizó.

La baja en la comercialización de bonos fue un retroceso particularmente duro para Morgan Stanley. El banco se ha enfocado en fortalecer sus negocios de renta fija, que sufrieron enormes pérdidas durante la crisis financiera y que tuvieron un desempeño peor al promedio en el 2009, cuando los mercados de crédito se abrieron nuevamente.